



SAINT-JOSEPH-DU-LAC

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Retour sur le lancement de la Communauté Nourricière de Saint-Joseph-du-Lac

Saint-Joseph-du-Lac, Québec – Le 19 octobre 2023 a marqué le lancement de la Communauté Nourricière. Cet événement a été un moment inoubliable qui a réuni notre communauté et a dévoilé, en primeur, les actions du plan d'action.

Sous la direction du maire de Saint-Joseph-du-Lac, M. Benoit Proulx, les citoyens se sont rassemblés au Lafrance Bistro, Domaine Lafrance, pour une soirée qui restera gravée dans nos mémoires. Parmi les actions majeures à venir, citons :

- La création d'une bibliothèque de semences jardinières;
- L'aménagement d'une cuisine communautaire;
- L'installation d'une serre et de deux composteurs;
- La tenue d'ateliers culinaires;
- La mise en place d'une initiative de glanage;
- Plus encore!

La Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac tient à remercier chaleureusement le Domaine Lafrance pour son soutien et sa collaboration inestimable dans la réussite de cet événement. Nous invitons tous les citoyens à se joindre à ces initiatives et à contribuer à l'édification d'une communauté nourricière, résiliente et solidaire.

-30-

Renseignements :

Municipalité de Saint-Joseph-du-Lac
Service des communications
communication@sjdl.qc.ca